

RINGKASAN

CAHYANISA.2021. Pengaruh Perilaku Kewirausahaan Terhadap Kinerja Usahatani Minapadi (dibawah bimbingan **Dr. Hj. Candra Nuraini, S.P., M.Si. dan Dr. Zulfikar Noormansyah, S.P., M.P.**)

Penelitian ini dilaksanakan di Kabupaten Tasikmalaya. Tujuan dari penelitian ini untuk mendapatkan gambaran mengenai karakteristik petani minapadi di Kabupaten Tasikmalaya, mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi perilaku kewirausahaan petani minapadi, dan menganalisis pengaruh perilaku kewirausahaan petani minapadi terhadap kinerja usahatani minapadi. Metode penelitian ini menggunakan metode survey dengan pendekatan penelitian kepada petani minapadi di Kabupaten Tasikmalaya. Pengambilan sampel menggunakan teknik *proporsional random sampling*. Alat analisis menggunakan SEM WarPPLS 7.0.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa karakteristik petani minapadi yang berada di Kabupaten Tasikmalaya secara umum antara lain: 1. Sebagian besar berjenis kelamin laki-laki 2. Petani minapadi pada umumnya berada pada umur yang produktif, yaitu berkisar antara 20-60 tahun. 3. Mayoritas petani masih memiliki lahan sempit 4. Modal yang didapatkan petani sebagian besar dari diri sendiri. 5. Pengalaman berusaha bervariasi. 6. Pendidikan petani banyak yang hanya menempuh tamatan SD. Hasil analisis pengaruh langsung (*direct effect*) karakteristik individu tidak memiliki pengaruh terhadap perilaku kewirausahaan, faktor lingkungan berpengaruh terhadap perilaku kewirausahaan, (ketersediaan bahan input, modal dan sarana prasarana dapat meningkatkan perilaku kewirausahaan. Namun demikian petani tetap membutuhkan dukungan dari pemerintah. Dukungan tersebut dapat berupa penyuluhan dan pelatihan. Perilaku kewirausahaan petani berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja usahatani. Hal ini menunjukkan bahwa perilaku kewirausahaan berperan penting dalam peningkatan kinerja usahatani, sehingga dengan ketekunan, inovatif, keberanian mengambil resiko dan bersikap mandiri berpengaruh terhadap kinerja usahatani petani minapadi. Hasil analisis pengaruh tidak langsung (*indirect effect*). Menurut hasil pengaruh tidak langsung (*indirect effect*) bahwa perilaku kewirausahaan sebagai mediasi tidak memiliki pengaruh karakteristik individu (faktor individu) terhadap kinerja usahatani. Sedangkan perilaku kewirausahaan sebagai mediasi memiliki pengaruh faktor lingkungan terhadap kinerja usahatani. Kata Kunci : Karakteristik Individu Petani, Faktor Lingkungan, Perilaku Kewirausahaan, Kinerja Usahatani Minapadi, SEMWarpPLS.